



ともに

※個人情報保護のため目的外使用を禁止します

～朝の準備、給食の準備、帰りの準備、できていますか？～

金曜日の学校朝会で、教頭先生が、上の3つのことが時間を守ってできているかどうか聞かれました。朝の8時25分に提出物を出した状態で自分の席に座っていることができていない人がまだまだいます。給食のときは、係の人が食缶を取りに行ったり準備をしているときに廊下で遊んでいる人もいます。帰りの会合のときは、小径が配られても、私語が続き、やるべきことをやっていない人もいます。2学期も中盤になり、自分たちの中で「当たり前」になってきているものは、本当に「当たり前」のことでしょうか？この話を聞いて、今の生活を振り返る良い機会だなと思いました。

また、「人間力」についても話をされました。誰かのプリントが落ちていたら、拾ってあげていますか？トイレのスリッパが逆向きになっていたら、向きをそろえてあげていますか？「小さなこと」だと思いませんか？でも、「その小さなこと」を人のためにどれだけやれていますか？

その日の昼、みんなの動きを見ていたら、良いことがいくつもありました。給食の牛乳パックとストローのビニールを集めてまわってくれる人、食器を集めてくれる人、友達に「これも持って行って」と声をかけて全てのものが配膳室に運ばれるようにしてくれる人、当番ではないのに黒板を消すのを手伝ってくれる人、水筒を忘れて帰っている人に気付き、声をかけてくれる人。こんな人たちがクラスの中に増えたら、とても素敵な、みんなが過ごしやすい場所になると思います。

～初の調理実習、頑張りました！～



中学校で初めての調理実習でハンバーグを作りました。包丁や火を使うため、朝の会合のときに、「いけないことをしていたら怪我をする人が出てくるよ。よく協力してやってください。」と言いましたが、そう言ったことを後悔しました。みんなは先々作業を進め、よく助け合って調理をしていたと先生も褒めてくださいました。みんなはよく考えて、行動していたんだと思い、すごいなぁと思いました。また、片付けもよく協力してやっていました。

今日2,3時間目に調理実習を行いました。ハンバーグが生のままじゃなくてしっかり奥まで焼けたので良かったです。付け合せも主役もどちらもすごくおいしくて嬉しかったです。

今日家庭科でハンバーグ作りを班で協力しながら行いました。しっかり手順通りにできました。肉汁も出ていて家よりとてもおいしかったです。ケチャップもおいしかったです。家でも家族の皆に作ってあげたいと思いました。片付けもしっかりできました。友達が手伝ってくれて嬉しかったです。

今日ハンバーグを作りました。失敗したところもあったけど、うまくできて良かったです。先生たちにも食べてもらって「おいしい」という言葉をもらったので嬉しいです。

～授業のいろいろ～

今日社会の授業で、先生に「楽しかった」と言ってもらえました。とても嬉しかったです。また先生におこられないようにしたいです。

ALTのマット先生との会話はめちゃくちゃ緊張しました。会話はまあまあ続いたけど、ネイティブの人と一対一で話すのは、結構精神的においつめられるというか、がっかりさせたらどうしようとか、色々考えました。



体育で柔道をしています